
 

 

Amministrazione Summa: ritardi e approssimazione! 

In quasi un anno e mezzo di amministrazione Summa si possono fare insieme alcune 

riflessioni sulla sua azione politico-amministrativa : 

- Approvazione dei bilanci di previsione in ritardo o sempre al limite della 

scadenza  con grosse ripercussioni negative sulla gestione amministrativa e 

politica del territorio; 

- Ufficio tecnico allo sbando con frenetiche corse prima a separare il Settore in 

due, poi ad riunire i  settori da poco creati e  a trovare dirigenti part-time  che  

certo non possono soddisfare le innumerevoli esigenze del nostro Comune; 

- Totale assenza di una visione e considerazione strategica del ruolo dell’ufficio 

tecnico confermata dalla precisa e razionale volontà di affidarne la guida a 

figure impegnate quasi “nei ritagli di tempo”; 

- Sei mesi (+1) a 24 ore settimanali al primo Responsabile che, giunta da Marte, 

ha preferito andarsene (il nostro Sindaco avrebbe chiesto al Primo Cittadino  

di Fasano, ottenendola, la disponibilità anche per un solo giorno a settimana, 

trovando invece l’assoluta indisponiblità della dirigente ansiosa di scappare 

via); sei mesi a 12 ore settimanali al secondo Responsabile, evitando però 

questa volta di percorrere sterminate galassie,  rivolgendosi al vicino  Comune 

di Ruoti; speriamo che per l’eventuale terzo tentativo l’Amministrazione 

Summa non decida di ricorrere al telelavoro; 

- Incarichi ad interim per settori come la Scuola e le Politiche Sociali dopo il 

pensionamento della Responsabile del settore (che non è stato certo una 

sorpresa); 

- Polizia Municipale senza Comandante (attualmente in congedo perché 

prossimo alla pensione) e senza una soluzione all’orizzonte a meno di 

ricorrere anche per questo ufficio, magari , proprio al pianeta Ruoti; 



- Contratto trasporto scolastico  scaduto a cui si è “rimediato” con incarico 

temporaneo alla “vecchia ditta”; 

- Contratto mensa scolastica scaduto ed a cui non si  è posto alcun rimedio ; 

- Contratto raccolta rifiuti scaduto da più di un anno e come si risolve ? Manco 

a dirlo: incarichi temporanei “prolungati” tanto graditi da 

quest’Amministrazione ; 

- Lavori di adeguamento sismico sulla Scuola Spaventa Filippi in concomitanza 

dell’inizio dell’anno scolastico con disagi enormi per  famiglie e alunni; 

- Villa Comunale di Avigliano con lavori ancora  in corso, interessata da una 

inaugurazione iscritta negli annali mondiali dei Guinness dei primati per il più 

breve periodo di apertura al pubblico (giusto qualche ora dal taglio del nastro 

in pompa magna); 

- Lavori di ripristino strade annunciati e a cui non si sta dando seguito o 

perlomeno non secondo quanto stabilito;  

- Un’organizzazione dell’Estate Aviglianese e della sagra del baccalà 

letteralmente  da dimenticare ; 

- Mancanza di collaudo su rete gas nelle frazioni  di Stagliuozzo e Gianturco  il 

cui verbale di ultimazione lavori risale all’oramai lontano 2011. 

In breve ho rappresentato  solo alcuni dei ritardi di questa Amministrazione che ha 

come segno distintivo predominante la temporaneità e  più in generale uno 

sbilanciamento di una rappresentanza territoriale, che nasce come un  VALORE e  ha 

smesso di essere tale a favore di altre  logiche che nulla hanno a che vedere con le 

esigenze di un territorio così complesso e particolare come il nostro. 

Tutto ciò ha determinato un totale abbandono di alcune Comunità che ne pagano 

irrimediabilmente le conseguenze . 

Queste solo alcune delle riflessioni che ho voluto  condividere  con i cittadini di 

AVIGLIANO per la nostra TERRA che , senza ombra di dubbio, MERITA MOLTO  ma 

davvero MOLTO DI PIU’! 
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